
三沢市基地対策審議会 

（会議概要） 

 

１ 日時 

 

平成２８年３月１５日（火） 午後１時３０から 

 

２ 場所 

 

 市役所本館４階 大会議室 

 

３ 出席者 

 

（１）審議会 

  副会長 月 館 秀 明 

  委員  村 上   貢 

  委員  中 塩 弘 子 

  委員  平 内 平 吾 

  委員  小 向 弘 子 

委員  吉 田 あや子 

  委員  川 嶋 敏 信 

  委員  駒 沢 恵 子 

 

   ※ 種市会長、河村委員は欠席 

 

（２）事務局 

  市長         種 市 一 正 

政策財政部長     大 澤 裕 彦 

  同基地渉外課長    三 浦   剛 

  同同課長補佐     田 中   誠 

  同同対策係長     馬 場 洋一郎 

  同同主査       工 藤 睦 美 

 

 

 

 

 

 



４ 会議内容 

 

１ 開 会 

２ 市長あいさつ（種市一正 市長） 

３ 会長あいさつ（月館秀明 副会長） 

４ 事務局報告 （三浦剛 基地渉外課長） 

  ・三沢基地に関わる諸報告 

１．グローバル・ホークの一時展開について 

２．ＥＡ－１８Ｇグラウラーの一時展開について 

３．米軍再編に伴う訓練移転について 

４．三沢基地における主な訓練の実施状況等について(平成２７年度)  

５．訓練に対する市の対応について(平成２７年度)  

６．航空機による事故等について(平成２７年度)  

７．三沢市と三沢市議会による三沢基地周辺対策に関する要望について 

８．三沢基地における航空自衛隊の部隊改編等について 

５ 質疑応答（委員から、以下の３点について質疑があり、基地渉外課長が回答し

た。） 

  ⑴ 村上委員 

    質疑：「ＥＡ－１８Ｇの一時展開の理由は何なのか。」 

    応答：「米軍側に問い合わせたが、軍の運用上のことであるとの回答であ

った。」 

  ⑵ 村上委員 

    質疑：「航空自衛隊の部隊改編等に係る、三沢基地隊員数の変動はどうな

るか。」 

    応答：「自衛隊側は、平成２９年度以降の隊員数について、まだ、はっき

りしていないという回答であった。」 

⑶ 川嶋委員 

    質疑：「第２滑走路の建設に係る要望は、何時頃からしているのか。」 

    応答：「平成７年頃からです。」 

 

６ 閉 会 

 

終了時間 午後２時１５分 


